

# Arcabucero

## Tercio de Infantería

### Época Felipe II

Con el rey Felipe II la uniformidad militar sufrió algunas variaciones, como en el caso de este arcabucero, sacado del lienzo de la Batalla de San Quintín, que se encuentra en El Escorial.

El arcabucero de la ilustración lleva un morrión borgoñón. Luce camisa, jubón con mangas, calzas acuchilladas y medias calzas de color amarillo con zapatos de hebilla.

Usa daga y un arcabuz de mecha, con polvorín, frasco, sarta de cargas denominadas “los doce apóstoles”, saquito para balas, cuerda-mecha, pedernal, eslabón y baqueta.

Seguramente llevaba una espada con guarnición muy sencillo o un alfanje que podía ser de hoja curva o recta. También utilizaban dagas de anilla, de mano izquierda, de las que los españoles eran muy diestros en su manejo.



Cifra  
Felipe II “**PHILIPVS**”



DAGA DE ANILLAS  
*De mano izquierda*  
Siglo XVI  
Libro **ESPADAS ESPAÑOLAS**,  
por Vicente Toledo

